
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA

; ATA N" 03/2024 I Data: 1210312024

LOCAI: SEdE dA CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO OOS SERVIDORES PUBLICOS

; DE BEBERIBE

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
. Ilenrique Rebouças de Lima;
o Maria Valdenia Fernandes Gama;
o Maria do Çarmo Ribelro Laurindo;
o Laudo Simões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maia;
o Antonia Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Iramilto da Silva Ferreira;
o João Camelo Neto;
o Egisa Rodrigues da Silva;
. Maria de Fátima Nascimento da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
. Vanusa Maria Cartaxo Farias;
o Antonio Nilo Tones Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva.

Convidados Prcsentes:
o José Carvalho Júnior, diretor presidente,

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membros:

o Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
o João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
o Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante do Poder Executivo;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;
o Ednaldo Honorato Maia -Titular representante dos Servidores;
o Antonio Nilo Torres Araújo - Suplente representante dos Servidores;



o Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
. Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
o Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente representante dos Servidores.

Deliberações

A senhora Valdenia, presidente do Conselho de Previdência, abriu os trabalhos
saudando a todos com um cordial bom dia, e deu início a reunião agradecendo a
presença de todos. Em seguida leu a pauta que tem os seguintes assuntos:
Repasses em atraso: Novembro, Dezembro e 13o salário; Janeiro 2024 -
Guias patronal/servidor pagos em dias; Capacitação do Controle lnterno,
Fiscal de Contratos e Licitação; Contratação de Advogado para processos
do TCE; Licitação das impressoras e material de expediente; Construção do
arquivo; Eventos 2024; Certificação - Segunda inscrição deve ser paga ou
não pela CAPESB?; Conselho Fiscal- Falta certificação (um membro). A
pauta iniciou-se pela leitura daata da reunião do mês anterior, feita pela senhora
Valdenia. A ata foi colocada em discussão. Não houve ressalvas e ata foi
aprovada por unanimidade pelos presentes. Em seguida o senhor José Carvalho,
diretor-presidente, informou que foi pago a parcela do parcelamento feito
anteriormente, referente aos meses de agosto, setembro e outubro. Ressaltou que

os Repasses em atraso: Novembro, Dezembro e 13o salário continua em
atraso, e que a prefeitura já enviou a minuta do projeto de lei para fazer o
parcelamento da dívida na próxima reunião da càmara de vereadores, dia 14 de

março, Destacou que referente ao mês de Janeiro 2024 - Guias
patronal/servidor foram pagos em dia. O senhor Henrique, secretário do
conselho, perguntou ao senhor José Carvalho quanto está entrando em repasses
mensalmente na CAPESB (contribuição dos servidores ativos e inativos e

contribuigão patronal) e quanto o RPPS está gastando mensalmente com folha de
pagamento, Manifestou preocupação com os parcelamentos, que podem gerar
futuramente déficit quanto ao que está entrando na caixa de previdência e o que
sai mensalmente com folha de pagamento, Destacou que o conselho deveria se

posicionar contra essa prática de parcelamento, pois está se tornando um vício no
município, e procurar tomar alguma atitude. Os conselheiros presentes debateram
a situação, destacando que a partir de 2041 a caixa de previdência deixará de ser
superavitária e gerará problemas de compromissos. O senhol Ednaldo destacou
que é necessário tornar providências e sugeriu que o conselho deveria convidar a
prefeita para uma reunião para tratar dessa temática, para que algo fosse feito
para evitar os atrasos de repasses e os parcelamentos. Ele também parabenizou o

senhor José Carvalho pela transparência na condução dos trabalhos na caixa de
previdência. A senhora Lorena fez o uso da fala e manifestou preocupação
quanto a permanência do senhor José Carvalho na presidência do RPPS, pois na
opinião dela a forma como é divulgada as informações repassadas ao sindicato
pode trazer represálias a equipe que está atuando na caixa de previdência. Os
presentes debateram sobre a sugestão feita do que fazer, destacando que mediante
a legislação nacional o parcelamento é legal e não há nada impedindo esse ato.
Prosseguindo a pauta, o senhor José Carvalho falou sobre a Capacitação do
Controle lnterno, Fiscal de Contratos e Licitação. Destacou que o TCE está
exigindo a formação, cobrando a realizaçáo. Foi sugerido que os membros do
conselho fiscal também



senhor José Carvalho destacou que solicitou também um orçamento de curso
presencial. Em seguida ele falou sobre a Contratação de Advogado para
processos do TCE. O serviço será a parte e tem como objetivo defender como
pessoa física todos os membros da equipe da gestão e os membros do conselho e

comitê de investimento. Dando sequência a pauta o senhor José Carvalho
informou sobre a Licitação das impressoras e material de expediente. As
impressoras têm uma qualidade melhor e o serviço saiu mais barato para o RPPS,
Sobre a Construção do arquivo, ele destacou que foi cobrado pela senhora
Valdenia a execução e que já iniciou os trâmites do processo para a contratação
do engenheiro, para que seja feito o projeto e, em breve a licitação paru a

construção. Em seguida o senhor José Carvalho falou sobre Eventos 2024,
informando que terá um congresso nos dias 22, 23 e 24 de abril em Fortaleza
voltado para conselheiros no Hotel Praia Centro, e perguntou quem gostaria de
participar para poder providenciar as inscrições. Solicitou que os memblos
repassem os dados pata a senhora Lorena para poder inscrever os membros do
conselho. Tarnbém falou que o carro da CAPESB está à disposição, e que
também falou com o presidente do sindicato dos servidores para garantir o

transporte aos membros do conselho que representa a categoria, O congresso será
realizado pela ANEPREM, Prosseguindo, falou-se sobre a Certificação
Segunda inscrição deve ser paga ou não pela CAPESB? A senhora Valdenia
ressaltou que já havia sido mencionado que a primeira e a segunda prova a caixa
de previdência pagaria a inscrição, e que não havia sido registrado em ata a
decisão do colegiado. Os conselheiros reforçaram a opinião da presidente,
enfatizando que deveria ser levado em conta as inscrições que já foram pagas, Os
conselheiros que não passarem nas duas provas e que quiserem fazer novamente
a prova devem custear sua inscrição. Em seguida, o senhor Jose Carvalho falou
sobre o Conselho Fiscal- Falta certificação (um membro). Destacou que
gostaria de que todos os conselheiros fossem certificados e solicitou clue os
membros que faltarn fazer a prova agilizassem a inscrição. Foi questionaclo
também pelos presentes a questão de inscrição dos membros do conselho no
congresso, se iria somente os titulares ou titulares e suplentes. Os presentes
destacaram que os suplentes não demonstram interesse elr partioipar das
reuniões, e que por participarem não sabem do que está acontecendo na caixa de
previdência. O senhor Henrique sugeriu qlle os conselheiros suplentes deveriam
ser provocados a participarem das reuniões paru poder se apoderar das

informações. O senhor José Carvalho sugeriu as presidentes dos conselhos que
laçam esse trabalho de estimular a participação dos membros suplentes, e definiu
que para esse congresso irá inscrever somente os membros titulares, pois os
suplentes não estão a par dos assuntos que serão debatidos no evento. Firralizando
a reunião, o senhor José Carvalho falou sobre o PL, que em fevereirc de 2024
atingiu R$76.268.941,25 (setenta e seis milhões, duzentos e sessenta e oito mil,
novecentos e quarenta e um reais e vinte e cinco centavos). Informou que recebeu
o estudo atuarial da ARIMA e está recebendo o da BRA para fazer a comparação
das informações. O senhor Henrique questionou quando as empresas irão vir
fazer a apresentação dos estudos para o conselho debater a temática. O senhor
José Carvalho também manifestou interesse em incluir o senhor Herysonn,
diretor de investimento, no Comitê de Investimento e pediu aprovação clo

conselho. Os conselheiros aprovatam a solicitação, no entanto deve ser feita uma

N



; o momento, a senhora Valdenia deu por encerrada a reunião. Eu Flenrique

' Rebouças de Lima, secretário do conselho deliberativo, lavrei a presente ata, que

, após lida e aprovada será assinada por mim e pelos demais presentes.

Responsável pela elaboração da ata: Henrique Rebouças de Lima
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LISTA DE FREeUÊNcm Do coNSELHo MUNrcrpAL DE pnBvmÊNCrA DA

CAIXA DE APOSENTADORIA E pnNSÃo DoS SERVIDoRES MUNICIPAIS DE

BEBERIBE - CAPESB

DATA »l RnuNIÃo:

REPRESENT.A,NTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES ASSINATURA

Lorena Evangelista Moreira Lima (CPF: 056.669.923-09)

Laudo Simões de Lima (CPF: 513.854.143-91)
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Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525.488-02) 6{L
Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CPF:244,416.193-9f)
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SUPLENTES

Iramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782.563-00)

Joâo Camelo Neto (CPF: 321.572.073-68\

Gervásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Farias

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES
/) /)

Ednaldo Honorato Maia (CPF: 430.791.483-04) íedil /.l//úrL
Henrique Rebouças de Lima (CPF: 020,748.233-04)

Maria Valdenia Fernandes Gama (CPF: 246,466,363-87)

José Carneiro da Silva (CPF: 317.697.303-97)

SUPLENTES

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFI 772,017.873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CPF:547,106.933-15)

Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533.132.833-49)


